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Demonstração de desempenho orçamental e 1ª revisão para integração de saldo de 

gerência 

O Saldo de Gerência não deve ser analisado isoladamente. Um saldo de gerência não é necessariamente 

bom ou mau “de per si”, devendo sim ser analisado em conjunto com as obras no terreno, as dinâmicas e 

o apoio efetivo aos agentes económicos e sociais locais, para ser um instrumento adequado e 

proporcional de politica publica. Ora e analisando em termos económico financeiros, o Município tem 

apresentado uma situação equilibrada, ao longo dos últimos anos – muitos deles com a marca do PSD. 

O Saldo de gerência a integrar, atinge quase 8 milhões de euros!!! Reforçamos que nunca a Camara 

Municipal de Ílhavo teve um saldo de gerência desta dimensão. É evidente que esta magnitude de saldo 

de gerência, significa que muitas obras e projetos não estão a ser executados, e outros estão atrasados 

ou mesmo parados. E esse equilíbrio não existente, entre disponibilidades existentes e obra realizada 

(disponibilização de bens e serviços à Comunidade), não é benéfico para o Município. Constata-se que, 

em cada 100 Euros aprovados, cerca de 25 Euros encontram-se sem aplicação ou execução – ¼ do 

orçamento total aprovado para 2023. Em termos de proporção e relativização, estamos a falar do 

orçamento de - como exemplo - 10 Juntas de Freguesia de São Salvador, orçamento este que se encontra 

estagnado. Ou seja, se pegarmos no trabalho anual de uma Junta com o “tamanho” de S. Salvador, temos 

10 anos parados, em Saldo de Gerência da CMI. 

Alertado o Executivo para a necessidade de melhoria na execução “de obra”, consequência direta da 

magnitude deste saldo de gerência, entendemos abster-nos, por se tratar de uma operação de integração 

de saldo de gerência nas Contas, independentemente da sua magnitude ou avaliação politica do mesmo. 
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